

RM Ottens stellt den Antrag zur Geschäftsordnung auf Nichtbefassung dieses Tagesordnungspunktes.

BM Böhling gibt den rechtlichen Hinweis, dass RM Just als Antragsteller das Recht hat, den Antrag einzubringen und kurz zu begründen. Anschließend ist dann über den Antrag des RM Ottens abzustimmen.

RM Just begründet den Antrag damit, dass die „Freien Bürger“ in dem dreimaligen Wechsel von Ratsmitgliedern, die über die Liste in den Rat gewählt wurden, den Wählerwillen verfälscht sehen. Da Herr Homfeldt nach ihm vorliegenden Informationen sozusagen ein Hauptdrahtzieher der Verfälschung des Wählerwillens sei, halte man ihn für nicht angemessen, die Stadt Schortens und ihre Wähler*innen zu vertreten.

RV Bastrop lässt anschließend über den Antrag des RM Ottens auf Nichtbefassung abstimmen.

Dem Antrag wird bei 2 Gegenstimmen zugestimmt.